
         PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 

SOLICITA FISCALIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO COM 

RELAÇÃO AO USO DE CANTEIROS CENTRAIS POR 

PARTE DE ALGUMAS EMPRESAS 

 

Destacamos que fomos procurados por munícipes 

que nos solicitaram intervenção junto a Administração visando a fiscalização com 

relação ao uso de canteiros centrais por parte de algumas empresas. 

 

Os mesmos informam que algumas empresas tem 

utilizado o canteiro central de algumas vias públicas de nosso município para fixação 

de faixas, bandeirolas e artigos de comercialização, descumprindo a Legislação 

Municipal. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, determine a Secretaria competente, que 

fiscalize o uso de canteiros centrais de algumas vias públicas por parte de algumas 

empresas, descumprindo a legislação municipal. 

                                                          
                                                         SALA DAS SESSÕES, em 09 de junho de 2.014. 

 

 

 

 

 

                                                   PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
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